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UPCOMING EVENTS

Entrepreneurship Services Webinar

Join us on June 11 from 12:00 to 1:30 p.m. for a focused session with Marc-André
Alary of Unison Works—designed specifically for individuals looking to purchase a

business.

This session will walk you through the essentials of succession planning from a
buyer’s perspective: how to assess a business’s leadership structure, identify critical

roles, and ensure a smooth transition that protects operations and supports long-
term success. Whether you're actively exploring ownership opportunities or

preparing to take the next step, this session offers practical guidance to help you
move forward with confidence.

With over 20 years of experience helping businesses grow and transition
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With over 20 years of experience helping businesses grow and transition
successfully, Marc-André brings a people-first approach rooted in real-world results.
He works closely with teams across industries, especially in manufacturing, to create

sustainable plans and build resilient futures.

 

Workshop Wednesday

On June 18, we will be hosting our next Workshop Wednesday at 1273 Main Street,
Moncton, NB, where the Economic Development team will teach you how to

effectively pitch your business. This interactive session will guide you through the
key components of a strong business pitch, helping you refine your message,

highlight your unique value, and adapt your delivery to different audiences. Whether
you're preparing for investor meetings, client outreach, or networking events, you'll

gain practical tools and personalized feedback to boost your confidence and make a
lasting impression.

Tech Connect Southeast
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We’re proud to be a partner on the launch of Tech Connect Southeast, a new
program from Venn Innovation in collaboration with the McKenna Institute at the

University of New Brunswick, with additional support from ACOA and Working NB.
This initiative launched on June 1, 2025, this initiative is focused on creating
meaningful employment opportunities in the tech sector for newcomers and

individuals facing employment barriers. We’re especially excited to see this work led
by Shannon McMackin—one of our own Connectors and now Program Coordinator

at Venn Innovation.

We’re looking forward to the impact this program will have in building a more
inclusive and resilient tech workforce across Southeast New Brunswick.

Connector Program Webinar

On Wednesday, June 11, 2025, from 12:00 p.m. to 1:30 p.m., we will be hosting our
next Connector Program webinar, Resume and Cover Letter Creation, facilitated by
Canadian HR expert Thomas Brosass. This session is designed to help participants
tailor their experience and skills to the New Brunswick job market, with practical tips

on building strong, market-ready application materials.

With over 14 years of experience in human resources across a range of Canadian
industries, Thomas will lead this workshop with a focus on concrete tools and
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strategies. Participants will gain insight into what Canadian employers look for, how
to structure a compelling resume and cover letter, and how to present their

experience effectively to increase employability and secure opportunities in a
competitive job market.

Data Intelligence d’Affaires Webinar

Join us on Monday, June 30, 2025, from 12:00 to 1:00 p.m. for the inaugural session
of our Data Intelligence d’Affaires series, titled Region at a Glance: Labour Market
Information Comparison of Q1 2025 vs Q1 2024. Presented in French with English
closed captions, this webinar—facilitated by Rabab Bahami—will provide a clear
overview of labour market trends and key regional indicators for Southeast New

Brunswick. The session will cover year-over-year changes in employment,
participation, and unemployment rates, along with highlights from our 2024 at a
Glance report, including data on GDP, job growth, and building permits. If you’re

looking to better understand the region’s economic landscape and support informed
decision-making, this is a great place to start. Registration is required and

connection details will be shared upon sign-up.

Regional Liaison Webinar 
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Join us on Wednesday, June 12, 2025, from 12:00 to 1:00 p.m. for a practical
session with Marc-André Alary of Unison Works, tailored for business owners looking

to sell their business and plan a successful transition. This session will guide you
through the succession planning process—how to identify key roles, prepare future
leadership, and build a strategy that ensures long-term continuity and growth. With

over 20 years of experience supporting business transitions and organizational
health, Marc-André offers a grounded, people-first approach rooted in real-world

results. Whether you're ready to begin the process or simply exploring your options,
this session will provide the clarity and tools you need to move forward confidently.

ÉVÉNEMENTS À VENIR

Webinaire Entrepreneurial

Joignez-vous à nous le mercredi 11 juin, de 12 h à 13 h 30, pour une séance ciblée
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Joignez-vous à nous le mercredi 11 juin, de 12 h à 13 h 30, pour une séance ciblée
animée par Marc-André Alary de Unison Works — conçue spécialement pour les

personnes souhaitant acheter une entreprise.

Cette séance vous présentera les éléments essentiels de la planification de la relève
du point de vue de l’acheteur : comment évaluer la structure de leadership d’une

entreprise, identifier les rôles clés et assurer une transition en douceur qui protège
les opérations et soutient le succès à long terme. Que vous exploriez activement des

possibilités d’acquisition ou que vous soyez prêt à passer à l’étape suivante, cette
séance vous offrira des conseils pratiques pour avancer avec confiance.

Fort de plus de 20 ans d’expérience dans la croissance et la transition d’entreprises,
Marc-André propose une approche humaine et concrète. Il collabore étroitement
avec des équipes de divers secteurs, notamment en fabrication, afin de mettre en

place des plans durables et bâtir des transitions solides.

Atelier du Mercredi 

Le 18 juin, nous tiendrons notre prochaine séance de Mercredi Atelier au 1273, rue
Main, Moncton (N.-B.), où l’équipe de développement économique vous apprendra à

présenter efficacement votre entreprise. Cette séance interactive vous guidera à
travers les éléments clés d’un bon argumentaire d’affaires, en vous aidant à

peaufiner votre message, à mettre en valeur votre proposition unique et à adapter
votre discours selon le public. Que vous vous prépariez pour des rencontres avec

des investisseurs, des démarches auprès de clients ou des événements de
réseautage, vous repartirez avec des outils pratiques, des commentaires

personnalisés et une plus grande confiance pour faire une impression durable.
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Tech Connect Sud-est 

Nous sommes fiers d’être partenaires du lancement de Tech Connect Sud-est, un
nouveau programme de Venn Innovation en collaboration avec l’Institut McKenna de

l’Université du Nouveau-Brunswick, avec le soutien additionnel de l’APECA et de
Travail NB.

Lancée le 1er juin 2025, cette initiative vise à créer des occasions d’emploi
concrètes dans le secteur des technologies pour les nouveaux arrivants et les

personnes faisant face à des obstacles à l’emploi. Nous sommes particulièrement
heureux de voir ce projet dirigé par Shannon McMackin — l’une de nos propres

Connectrices et maintenant coordonnatrice de programme chez Venn Innovation.

Nous avons hâte de voir l’impact de ce programme dans le développement d’une
main-d’œuvre technologique plus inclusive et résiliente dans le Sud-Est du

Nouveau-Brunswick.

Webinaire du Programme Connecteur
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Le mardi 10 juin 2025, de 12 h à 13 h 30, nous tiendrons notre prochaine séance
intitulée Création de CV et de lettre de motivation, animée par l’expert canadien en
ressources humaines Thomas Brosass. Cette séance vise à aider les participants à

adapter leur expérience et leurs compétences au marché du travail du Nouveau-
Brunswick, en offrant des conseils pratiques pour créer des documents de

candidature efficaces et adaptés.

Fort de plus de 14 ans d’expérience en ressources humaines dans divers secteurs
au Canada, Thomas proposera un atelier axé sur des outils et stratégies concrets.

Les participants découvriront ce que recherchent les employeurs canadiens,
comment structurer un CV et une lettre de motivation percutants, et comment

valoriser leur parcours professionnel pour accroître leur employabilité et accéder à
de nouvelles opportunités dans un marché concurrentiel.

Webinaire de la série Data Intelligence
d’Affaires

Joignez-vous à nous le lundi 30 juin 2025, de 12 h à 13 h, pour la toute première
séance de notre série DataIntelligence d’Affaires, intitulée Aperçu régional :
comparaison des informations sur le marché du travail T1 2025 vs T1 2024.

Présenté en français avec des sous-titres en anglais, ce webinaire – animé par
Rabab Bahami, Analyste économique, – offrira un aperçu clair des tendances du
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Rabab Bahami, Analyste économique, – offrira un aperçu clair des tendances du
marché du travail et des principaux indicateurs régionaux pour le Sud-Est du
Nouveau-Brunswick. La séance portera sur les variations annuelles des taux

d’emploi, de participation et de chômage, ainsi que sur les faits saillants de notre
rapport Aperçu 2024, incluant des données sur le PIB, la croissance de l’emploi et

les permis de construction. Si vous souhaitez mieux comprendre le paysage
économique de la région et appuyer une prise de décision éclairée, cette séance est
un excellent point de départ. L’inscription est obligatoire et les détails de connexion

seront envoyés après l’inscription.

Webinaire de liaison régionale

Joignez-vous à nous le mercredi 12 juin 2025, de 12 h à 13 h, pour une séance
pratique animée par Marc-André Alary de Unison Works, conçue spécialement pour
les propriétaires d’entreprise qui souhaitent vendre leur entreprise et planifier une

transition réussie. Cette séance vous guidera à travers le processus de planification
de la relève — comment identifier les rôles clés, préparer la future relève et élaborer
une stratégie qui assure la continuité et la croissance à long terme. Fort de plus de

20 ans d’expérience en soutien aux transitions d’entreprise et à la santé
organisationnelle, Marc-André propose une approche concrète et humaine, ancrée

dans la réalité du terrain. Que vous soyez prêt à amorcer le processus ou
simplement en phase d’exploration, cette séance vous offrira la clarté et les outils

nécessaires pour aller de l’avant en toute confiance.
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